

CARTA DE REFERENCIA

A QUIEN CORRESPONDA

En relación a la convocatoria pública para integrar los listados de las personas candidatas que ocuparán los cargos de Magistradas y Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Con base en lo anterior, hago de su conocimiento que el Profesionista **Maestro Marco Antonio Hernández Miranda**, siempre y en todo momento durante los veinte años que tengo de conocerlo, se ha conducido en lo personal y laboral en estricto apego a los principios éticos y profesionales, entre los que se encuentran: la justicia, lealtad, honradez, honestidad, igualdad, no discriminación, liderazgo, confidencialidad y con un alto grado de vocación de servicio, además de contar con los conocimientos jurídicos suficientes para poder ejercer cualquier cargo de Impartidor de Justicia.

En esa tesitura, considero que el maestro Marco Antonio Hernández Miranda, es un Servidor Público, con los conocimientos necesarios, la capacitación requerida y las herramientas jurídicas para poder desempeñarse como Juez de la Ciudad de México.

Independientemente de ser un ser humano que aporta cuando así se requiere, a su entorno laboral, social y familiar, buscando en todo momento el bienestar de las personas a su alrededor.

ATENTAMENTE.

[Redacted signature]

Domicilio: [Redacted address]

[Redacted address] Estado de México, [Redacted address]

Número de teléfono: [Redacted phone number]

Correo electrónico: [Redacted email address]

Anexo identificación Oficial: [Redacted identification photo]